

**令和7年1月30日（木）・31日（金）1学年スキー・スノーボード教室****31日（金）2学年岳陽フォーラム****【スキー・スノーボード教室】**

1月30日（火）・31日（金）の1泊2日の日程で、1学年を対象に鹿島槍スキー場にてスキー・スノーボード教室が行われました。コロナの影響で近年は宿泊を見合わせていましたが、今年は例年どおりの開催に戻すことができました。普段雪に触れる機会が減少していますが、雪の多い大町ならではの行事です。今年は積雪量も多く当日も雪が降ったため、新雪のパウダースノーのなか滑ることができました。



スキーを受講する生徒



スノーボードを受講する生徒

**【岳陽フォーラム】**

同日31日、2学年を対象に岳陽フォーラムが行われました。進路について真剣に考える時期が近づく2学年生徒に、勤労観・職業観を育んでもらうことが目的です。当日は卒業生10名をお招きし、あらかじめ生徒が希望した方の講義を各教室で受講しました。アナウンサー・Webマーケター・放射線技師・公務員・ソフトエンジニア・薬剤師など、幅広い業種の卒業生のお話を聞きすることができました。

講義の中では、職業内容はもちろん、目標達成のために高校時代にしていたことや、社会人になって高校時代にしていたことで役立ったこと、自分の進路実現の中で見えてきたこと、自分との向き合い方など、人生の先輩としてもお話をいただきました。



各教室で卒業生の話を聞く生徒たち